

06.04.2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I,

leider dürfen nach den Osterferien nur noch unsere Prüfungsklassen 9b und 10a Präsenzunterricht erhalten.

Darüber hinaus können wir zur Notbetreuung nur noch Schülerinnen und Schüler bis Klasse 7 bei Vorlage von triftigen Gründen aufnehmen. Wie Sie Ihre Kinder anmelden können, entnehmen Sie bitte der Homepage.

Den Onlinestundenplan für die nächste Zeit erhalten Ihre Kinder wieder über die Klassenlehrkräfte, sobald die Pläne angepasst sind.

Nun hoffen wir sehr, dass diese Phase bald überwunden ist und wir alle Ihre Kinder hier (wenn auch nur im Wechselunterricht) wiedersehen dürfen.

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und Mechthild Lüttinger